

AKTUELLES

WT 19.09.'23

### Kinderbibelwoche

**WEISSENBURG** - „Komm, wir suchen einen Schatz!“, lautet das Motto der diesjährigen Kinderbibelwoche in Weissenburg. Alle Kinder von fünf bis zwölf Jahren sind eingeladen von heute, Dienstag, 19., bis Freitag, 22. September, jeweils von 16 bis 17.30 Uhr im Gemeindehaus St. Andreas. Elmar Goldzahn, der legendäre Schatzsucher, ist auf der Suche nach dem größten Schatz seines Lebens! Gemeinsam mit ihm entdecken die Kinder, welche wertvollen Dinge es außer Geld und Gold noch gibt. Dazu gibt es biblische Geschichten, Spiele und viel Spaß. Am Sonntag wird in der Andreaskirche ein Familiengottesdienst um 10 Uhr gefeiert.